



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha: 28/09/21
Sección: Comb. | Página: 24

Contra los malos funcionarios. El presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública y Procuración de Justicia de la Ciudad de México, Salvador Guerrero Chiprés, dio a conocer que en medio año se han abierto 540 expedientes en contra de servidores públicos de la Fiscalía General de Justicia capitalina por malas prácticas.



Supuesta sustracción de niños genera gran revuelo en Tláhuac

La madre de los menores se los llevó a su casa en el Estado de México, asegura la FGJ

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La movilización para encontrar a dos menores de origen mixteco, quienes presuntamente fueron robados en la alcaldía Tláhuac, concluyó con su hallazgo en el Estado de México, en donde se encontraban con su madre.

Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina contactó a la progenitora, quien refirió que los menores vivían en malas condiciones y temía por ellos.

Desde el lunes, la fiscalía inició la búsqueda de ambos cuando fueron reportados como desaparecidos la tarde de ese día en la

alcaldía Tláhuac, al encontrarse afuera de su domicilio y que tres personas se los llevaron.

Las autoridades supieron que fue la madre quien se llevó a los niños y no delincuentes, al revisar los videos del día de la supuesta sustracción.

Fue el padre de los menores quien acudió a presentar la denuncia. De acuerdo con la Alerta Amber, ambos niños, identificados como Alberto y Óscar Aquino, se encontraban sobre la calle Ignacio Zaragoza en la colonia Estación, Tláhuac.

En un video se observa cómo los menores se encontraban platicando con tres personas, uno de ellos en reiteradas ocasiones revisaba que no fueran observados, y posteriormente se llevaron a Óscar y Alberto.

De acuerdo con los datos con los que cuentan las autoridades, se sabe que los sujetos permanecieron sobre dicha calle poco más



En un video se observa a los niños hablar con otras personas. Se pensó que eran sus captores.

de 20 minutos, en donde les mostraron incluso algunas cosas desde un teléfono celular.

Usuarios de redes sociales denunciaron que los sujetos que aparecen en los videos presuntamente se llevaron a los menores con engaños, y que ya habían intentado llevarse a una niña anteriormente.

Testimonios de vecinos refirieron que 24 horas después de que se reportó la desaparición de los niños, las autoridades capitalinas activaron la Alerta Amber, la cual se giró el pasado lunes, es decir, 24 horas después.

La tarde del martes, vecinos

**20****MINUTOS**

tiempo que estuvieron platicando los niños de origen mixteco con 3 personas afuera de su casa.

50**PERSONAS**

se manifestaron para exigir la aparición de los menores.

de la citada demarcación realizaron un bloqueo sobre avenida Tláhuac, cerca de las inmediaciones de la estación Nopalera del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, para exigir a las autoridades la aparición de los menores.

Cerca de 50 personas cerraron ambos sentidos de la avenida Tláhuac, con pancartas y fotos de los menores desaparecidos.

“¿Seré yo el próximo? Vivos se los llevaron y vivos los queremos”, o “Ayúdame a regresar a casa”, fueron algunas de las frases que los manifestantes expresaron en la movilización. ●

Fecha:

28/04/2021

Sección:

Ciudad

Página:

1

APARECEN MENORES

Los menores que desaparecieron en Tláhuac están con su mamá, de acuerdo con la Fiscalía. El domingo, los niños salieron a la tienda y estuvieron conversando con dos hombres y una mujer, quienes se los llevaron, según un video de una cámara de vigilancia.

Localizan niños mazahuas secuestrados en Tláhuac

KARLA RIVAS

Encuentra la policía del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México, a los dos pequeños niños indígenas que fueron secuestrados por supuestos payasos que se acercaron a ellos en calles de la Alcaldía Tláhuac.

La Fiscalía General de Justicia de la CDMX dio a conocer que los menores se encuentran sanos y salvos y que están con la madre de estos.

Recordar que el pasado domingo 25 de abril, donde a través de una grabación de cámaras de seguridad, se observa cuando Alberto de 9 años y Óscar de 10, se divierten afuera de un domicilio ubicado en la calle Ignacio Zaragoza, en la colonia La Estación.

Cuando el reloj marcaba la 15:57 horas se puede observar cómo tres sujetos, cruzaron la calle para hablar con los menores de etnia mazahua y después de algunos minutos los sujetos se llevan a los niños, no sin antes confirmar que nadie se percate del hecho.

Vecinos dieron a conocer que los secuestradores no son de zona, pero que días antes habían entregado panfletos por las diferentes calles de la



Los niños fueron hallados sanos y salvos, ya están a resguardo
/FOTO: CORTESÍA

colonia, ofreciendo sus servicios como payasos.

Policarpo Aquino, el padre desesperado de los pequeños, quien no habla español dijo que no cuenta con apoyo para el proceso de búsqueda de sus hijos.

Personal de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, ya investiga los hechos en colaboración con operadores de las cámaras de vigilancia de la ciudad, para localizar a los secuestradores.

Fecha:

28/04/21

Sección:

Seguridad

Página:

11

OVACIONES

Desaparecen dos niños de origen mixteco en Tláhuac

Dos menores de 8 y 9 años fueron reportados como desaparecidos ante la Fiscalía capitalina luego de que fueran visto por última vez sobre la calle Ignacio Zaragoza en la colonia Estación, alcaldía Tláhuac.

A través de videos proporcionados a las autoridades se observa que dos hombres y una mujer platican con los infantes y posteriormente se van con ellos.

Consta en los reportes que la desaparición ocurrió el lunes cerca de las 16:00 horas, lugar en donde se encontraba los menores Alberto y Oscar Aquino, ambos hermanos, de origen mixteco.

En videos captados se observa que las tres personas dialogan con los menores, uno de ellos monitorea la calle para ver si no son observados.

A través de redes sociales difundieron la desaparición de los menores en donde usuarios señalaron que presuntamente los sujetos trabajaban como payasos y que eso fue el gancho para llevarlos a otro sitio.

Sin embargo, las autoridades capitalinas aún no han dado algún posicionamiento al respecto de la desaparición.

QUÉ SUSTOTE DIERON

DESAPARECEN NIÑOS EN TLÁHUAC; SU MAMÁ LOS SUSTRAJO

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- Tras dos días de angustia de Policarpo Aquino, por la desaparición de sus hijos de 8 y 9 años en Tláhuac y la indignación de los pobladores, la Fiscalía General de Justicia capitalina informó que fueron sustraídos por su mamá.

El 25 de abril, Alberto, el mayor, y Óscar, el menor, fueron captados a través de una cámara cuando con dos hombres y una mujer con quienes platicaban, de repente avanzaron con ellos y no volvieron a ser vistos.

Se presume que los menores ya conocían a uno de los adultos, pues lo habían visto una ocasión cuando estaba disfrazado de payaso.

Después de eso el papá, Policarpo Aquino empezó a buscarlos sin éxito.

Acudió a la Fiscalía para denun-

ciar y le pidieron que esperara 72 horas, pero personas que lo apoyaron debido a que no habla bien el español sino el mixteco presionaron para que fuera emitida la Alerta Amber antes, contaron conocidos.

En solidaridad vecinos, conocidos y amigos bloquearon la Avenida Tláhuac, a la altura del Metro Nopaleira, ayer para exigir a las autoridades que los encuentren, dijeron.

De acuerdo con la Fiscalía, elementos de Policía de Investigación acudieron al domicilio de la madre para llevar a los menores a las instalaciones de la dependencia.

Policarpo, cuya lengua mixteca se sobrepone al español, dijo que lo único que quiere es que sus niños estén bien y que se sentía más tranquilo después de que las autoridades le dijeron que ellos se encuentran a salvo.



■ Habitantes de Tláhuac mostraron su solidaridad con Policarpo e hicieron una protesta.



■ Policarpo es originario de Oaxaca y vino a la Ciudad hace más de 20 años.

Mamá se llevó a niños mixtecos

KEVIN RUIZ

La movilización para encontrar a dos menores de origen mixteco, quienes presuntamente fueron robados en Tláhuac, concluyó con su hallazgo en el Estado de México, donde se encontraban con su madre.

La Fiscalía capitalina contactó a la progenitora, quien refirió que los menores vivían con su padre, en malas condiciones, y temía por ellos.

El lunes, la fiscalía inició la búsqueda de ambos, al ser reportados desaparecidos la tarde de ese día en Tláhuac, al encontrarse afuera de su domicilio y que tres personas se los llevaron.

Las autoridades supieron que fue la madre quien se llevó a los niños y no delincuentes, al revisar los videos de la supuesta sustracción.

Fue el padre de los menores quien acudió a presentar la denuncia. Según la Alerta Amber, ambos niños, identificados como Alberto y Óscar, se encontraban sobre la calle Ignacio Zaragoza en la colonia Estación, Tláhuac.

En el video se observa a los menores platicando con tres personas, uno de ellos en reiteradas ocasiones revisaba que no fueran observados y luego se los llevaron.

La tarde del martes, varias personas habían bloqueado la avenida Tláhuac, para exigir a las autoridades la aparición de los menores.

ESPECIAL



En el video se observa cuando tres personas se los llevan.